Brindar Apoyo Financiero a Argentina, Estudia la OPEP

BUENOS AIRES, 28 de junio. (EFE y AP) Argentina está "en inmejorables condiciones para asistir a terceros países en vías de desarrollo", de

bido a sus riquezas en energía y alimentos.
Esta afirmación la hizo hoy en Buenos Aires el director del fondo de la OPEP para el Des arrollo Internacional, Ibrahim Shihata,
Shihata visitó la central nuclear de Atucha, cer-

cana a la capital federal, y mantuvo entrevistas con autoridades argentinas durante su visita.

Reveló que en los encuentros con funcionarios argentinos se trató, particularmente. "la posibilidad de que el fondo de la OPEP brinde asistencia financiera para incrementar los volúmenes que Argentina exporta en concepto de alimentos a otros países".

Dijo que el tema será discutido en detalle en una reunión futura a realizarse en Viena, Aus-

Shihata explicó que existen tres posibilidades concretas de que Argentina apoye a otras naciones en vías de desarrollo, incluidos los que son

miembros del fondo.

"La primera de esas posibilidades es la inversión de fondos en términos comerciales en Argentina, en segundo lugar, la expansión del cogentina, en segundo lugar, la expansión del co-mercio, especialmente en el rubro alimentos, de Argentina hacia los países de la OPEP, y por último las inversiones y la asistencia tecnológica en aquellas cuestiones en las que Argentina está más avanzada que otros Estados, por ejemplo ener-gia nuclear e industria petrolera" explicó Shihata. Por último. Shihata dijo que el total de los fondos del organismo que preside alcanza en la acualidad a 21,000 millones de dólares y que se apar realizado hasta abora operaciones en 76 país

han realizado hasta ahora operaciones en 76 paí-ses, con 233 préstamos y 30 donaciones.

CRISIS ECONOMICA-SOCIAL

Por otra parte, cuando el teniente general Roberto Viola asumió la Presidencia, el 29 de marzo. inaugurando una nueva etapa del regimen militar argentino, nadie pronosticó que su gobierno seria "lecho de rosas

Sin embargo, muy pocos imaginaron que se

SIGUE EN LA PAGINA ONCE

Brindar Apoyo Financiero

Sigue de la págino cinco

gobierno sería golpeado tan duramente por la crisis económico-social generada durante la gestiór de su antecesor, el ex Presidente Jorge R. Videla de la cual la mayoría de los observadores culparal ex ministro ed Economia, José Martinez de Hoz Tal ha sido la magnitud de la critica situación económica, que logró desplazar a segundo término la más valiosa carta preparada por Viola para su restión; una decidida anertura política y un gra-

gestión: una decidida apertura política y un gradual encarrilamiento hacia la normalidad consti

dual encarritamiento hacia la normalidad constitucional, algo que los sectores políticos, sindica les, empresariales y culturales han comenzado a reclamar con creciente impaciencia.

La situación económica es verdaderamente dramática y ha obligado a realizar cuatro devaluaciones en lo que va del año. El aparato productivo enfrenta un virtual colapso, con empresas en bancarrota o al borde de la cesación de pagos, reducción de producción, cierre de establecimientos, suspensión y despido de trabajadores.

Las reservas monetarias, que el régimen militar exhibia orgulloso como uno de sus logros económicos en 1978, con más de 11,000 millones de dolares, se han reducido en un tercio y las de tibre disponibilidad son apenas 1,800 millones de dólares. Durante los cinco años del régimen militar, la deuda externa trepó de 11,000 a 30,000 millones de dólares. llones de dólares

La persistente inflación, que Martinez de Floz pretendió combatir mediante la artificial sobrevaluación del peso y una audaz apertura económica. amenaza resurgir con renovados brios. Como tras fondo se ha planteado una tensa situación social causa de la desocupación obrera y de la crisis de las economías regionales.